



CARLOS HERNÁNDEZ LAHOZ. Logroño (La Rioja), 1944

Licenciatura de Medicina en la Universidad de Zaragoza con sobresaliente, 1967.

Doctor en Medicina por la Universidad de Zaragoza, 1990 (Cum laude)

Residente de Neurología en el Hospital General de Asturias (Oviedo), 1967-1971

ACTIVIDAD ASISTENCIAL

Médico Adjunto del Servicio de Neurología (Dr. F. Morales Asín) en el Hospital General de Asturias (Oviedo), 1972-1975.

Jefe de Servicio de Neurología del Hospital General de Asturias (Oviedo), 1975-1990.

Jefe de Servicio de Neurología II del Hospital Central de Asturias (Oviedo), 1991.

RELACION CON SOCIEDADES CIENTÍFICAS

Académico Numerario de la Real Academia de Medicina del Principado de Asturias, 1995.

Profesor Asociado de la Facultad de Medicina de Oviedo, 2003.

Socio Numerario de la Sociedad Española de Neurología.

Socio Numerario de la Liga Española contra la Epilepsia.

Socio Fundador de la Sociedad Neurológica Asturiana.

Vicepresidente 1º de la Sociedad Española de Neurología, 1979-1980.

PUBLICACIONES Y ACTIVIDADES CIENTÍFICAS

Como firmante único y en colaboración (la mayoría) sobre temas clínicos de la especialidad de Neurología, en revistas españolas y extranjeras, así como en capítulos de libros o monografías, alrededor de un centenar.